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文化部が全国大会で大活躍！！ 
～わかやま総文祭・NHK杯全国高校放送コンテスト～ 

仙台三高だより 

自然科学部（生物部門） 

●三浦 悠大 さん（３年高崎中出身） 

 今年の総文祭はコロナ禍だったからこそ、1つ1つの

出来事が新鮮で、本当に密度の濃い３日間を過ごすこと

ができました。研究発表の会場では、様々な都道府県か

ら生徒達が参加していたので、話の内容よりも、方言が

気になって仕方なかったです。個人的には和歌山の人の

イントネーションが好きでした。 

  

 夏休み中に、文化部の様々な全国大会が開催され、本校の生徒達が全国の大舞台で全力を尽くしました。わかや

ま総文祭（総合文化祭）に自然科学部、放送部が出場し、自然科学部は、化学部門で最優秀賞、生物部門で優秀

賞、ポスター（パネル）発表では奨励賞を受賞し、単一高で3つの受賞は全国でも本校だけという快挙を成し遂げま

した。 また、放送部は、放送・ビデオメッセージ部門で審査員特別賞を受賞しました。さらに、NHK杯全国高校

放送コンテストではラジオドキュメント部門で制作奨励賞を、テレビドキュメント部門では入選することができま

した。 

放送部 

●髙村和佳奈 さん（２年中山中出身） 
 この夏、放送部は2つの全国大会でどちらも入賞するという素晴らし

い結果を得ることができました。7月のNHK杯放送コンテストでは番組

2作品が準決勝に進出し、それぞれ「入選」「制作奨励賞」をいただきま

した。8月の全国総文祭では1作品が「審査員特別賞」（第2位）を受賞

しました。私たちがいろいろな方にお話を伺い、丁寧に作ってきた番組

を多くの方に見ていただけて嬉しい気持ちでいっぱいです。 

番組を作るにあたって協力し、支えてくださった方や、大会関係者の方

に感謝し、これからも皆さんに興味を持ってもらえる作品を作れるよう

に頑張ります。  

自然科学部（化学部門） 

●高橋 颯一さん（２年利府中出身） 

 私達は、わかやま総文自然科学部門研究発化学部門に

出場し、最優秀賞に選ばれました。研究発表の際、大変

緊張していましたが、たくさん練習してきたのでとにか

く大きな声で全員に語りかけるようにしました。質疑応

答で一般の生徒からの質問があったことや、審査員から

の講評で、伝えたいことがきちんと伝わっていたことも

うれしかったです。今回様々な形でお世話になあった

方々に御礼を申し上げます。 

自然科学部（生物部門） 

●熱海 彩帆さん（３年南山中出身） 

 コロナ禍で制限も多い中、オンライン形式ではなく、

総文祭の会場で部活動の集大成として研究発表ができた

ことはとても良い経験になりました。また、全国からハ

イレベルな研究が集まる総文祭という場で生物部門2位

に相当する優秀賞を受賞できたことは、こまれでの努力

が報われたようで嬉しかったです。 

 



 世界遺産の白神山地

周辺地域のフィールド

ワークが、理数科だけ

でなく、普通科の生徒

も参加し実施されまし

た。 

SSつくば研修 
～最先端の科学技術を学ぶ～ 
 ８月4日（水）～6日（金）  

 

  ９月の予定 
 ３日（金）～4日（土）文化祭   

 ６日（月）振休（9月4日） 

 ７日（火）共通テスト説明会（３年） 

１０日（金）ネット被害防止講演会（１年） 

１７日（金）生徒会役員選挙 

２４日（金）～２９日（月）前期期末考査 

２５日（土）PTA全体研修会 

２９日（水）前期終業式 

      壮行式 

３２年振りの快挙 
第１０３回全国高等学校野球選手権宮城大会 

 アジア・オセアニアの国・地域の高校生とともに、世界共通の諸課題や観光・文化等について意

見を交換し、グローバルな視点で物事を捉える力を養うために「世界との対話と協働：アジア・オ

セアニア高校生フォーラム」がオンライン形式で開催されました。本校からは書類選考で通過した

生徒が参加し、白熱した議論が展開されました。 

陸上部 

●三井 洸さん（３年富沢中出身） 

 自分は、少年共通の部への出場でした

が、一般の部と同時スタートだったた

め、大学生の速い方々とレースができま

した。インターハイ前だったということ

でよい刺激になったと思います。また、

自分のタイムとしては、納得のいくもの

ではありませんでしたが、東北選手権の

出場権も獲得できてよかったです。 

SS白神フィールドワーク 
～大自然の息吹を感じました～ 
 ８月８日（日）～１０日（火）  

●後藤 咲佳さん（２年南光台東中出身） 

 私は、アジア、オセアニアの高校生と「防災・津波」について英語で話し合う機会を頂き、他国で行われている

防災対策について多く学ぶことができました。また、震災から１０年経った今でもまだ復興は終わっていない宮城

県の状況について私のプレゼンを通して世界の方々に知って頂けたのも良かったです。 

 今夏の甲子園への切符を懸けた全国高校野球選手権宮城大会

で、本校硬式野球部は、次々と対戦校を撃破し、３２年ぶり

に、決勝の舞台に立ちました。その舞台では、第三シードの東

北学院高校相手に善戦。あと一歩及ばず、準優勝に終わった

が、その戦いぶりは今後さらなる躍進を感じさせるものでし

た。 

 先進的な研究施設が集まる

つくばを訪れ、最先端の情

報を得ることで理系領域へ

の興味関心がさらに深まっ

たようです。 

硬式野球部 

●佐藤 千英さん（３年折立中出身） 

 日々の努力や支えてくださったチーム三高の力で準優

勝という結果を残すことができました。決して力のある

チームではありませんでしたが少しは恩返しできるまで

成長できたかと思います。関わっていただいたすべての

方々に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

世界へ発信 宮城の現状 
～アジア・オセアニア高校生フォーラム～ 

栄光の記録 
～令和３年度 大会結果報告～ 

☆陸上競技部（国民体育大会県予選会兼東北陸上競技 

   選手兼大会予選会） 

      …少年共通男子5、000m競歩  

               1位 三井 洸 

☆男子テニス部（宮城県高体連テニス専門部夏季強化 

 大会）  …男子団体２位、 

      …男子シングルス １位城 義弥 

              （1年富沢中出身） 

☆フェンシング部（宮城県県民体育大会フェンシング 

 競技）  …女子団体１位、女子団体２位、 

       男子団体３位  

      …女子シニア   １位 阿部 佑美 

             (2年宮教大付属中出身） 

☆吹奏楽部（宮城県吹奏楽コンクール)  

      …高等学校の部 金賞 


